



El concejal de Obras Públicas del Ayuntamiento de Adra, Ignacio Ginés, representantes de la empresa Aima Ingeniería y Fircosa y técnicos de la Diputación Provincial de Almería, han recepcionado esta mañana las obras del Plan de Asfaltado y Pavimentación de 21 calles del centro de la ciudad de Adra. El proyecto se ha llevado a cabo gracias a la colaboración entre el Ayuntamiento de Adra y la Diputación Provincial de Almería y ha contado con una inversión de 188.344 euros.

En total se ha mejorado el pavimento de las calles Zacatín, Ancla, Universidad, Estudiantes, Mercado, Chacón, Cuesta del Cercado, Cuesta del Correo, Avenida de la Fundición, Américo, Mar Jónico, Mar Adriático, San Nicolás, Ánfora, Avenida del Mediterráneo, la zona del Pabellón-Guardería, la calle Trafalgar, Mamparra, Lucero y la nueva vía de servicio desde la rotonda del Polígono de La Azucarera hasta la N-340, sentido Adra y que discurre paralela a la carretera nacional.

Según el concejal de Obras Públicas del Ayuntamiento de Adra, Ignacio Ginés, “esta mañana hemos recepcionado las obras y el objetivo de este importante proyecto ha sido devolver al firme de las calles sus características fundamentales como la resistencia estructural, comodidad y seguridad, por lo que se ha mejorado y reforzado el firme de las 21 calles del núcleo urbano de la ciudad que estaban deterioradas y afectadas”.